

Eindrucksvolle Bilanz der LAC-Athleten

Beim ersten Kinder-Mehrkampf des Jahres am 29. April in Klagenfurt (das Finale zum KLV-Kid´s-Cup 2018 findet Ende September in Wolfsberg statt!) waren teilweise ungewöhnliche Disziplinen zu absolvieren. Boris Flaggl (LAC)

ließ sich davon aber nicht irritieren und feierte in der Klasse U 10 einen klaren Sieg. Auch Thomas Vormaiер durfte mit dem 6. Platz in dieser Klasse zufrieden sein. Weniger gut kam Fabian Kainer mit den Bedingungen zurecht und kam in der Klasse U 12 „nur“ auf den 4. Platz.

Einen Tag zuvor fand der „Frühlingslauf St. Gertraud“ statt, wo der LAC Wolfsberg stark vertreten war und zahlreiche Spitzenplätze seiner Athleten registrieren konnte. Boris Flaggl zeigte auch hier seine gute Form und kam auf der etwa 500 Meter langen Kinderlaufstrecke nur 3 Sekunden hinter dem Ersten als Dritter ins Ziel. Katharina Stückler konnte die Früchte ihres umfangreichen Lauftrainings ernten und gewann ihre Alterskategorie mit 20 Sekunden Vorsprung. In der Klasse Unter 16 kam Melanie Meier zu einem hart erkämpften Sieg, und Hannah Satz kam nur 4 Sekunden nach ihr als Dritte ins Ziel. Bei den Burschen dieser Alterskategorie war Christoph Stückler klarer Sieger, und Lukas Scharner kam nur 1 Sekunde hinter dem Zweiten ins Ziel.

Christoph Stückler ging dann bei den „Großen“ gleich nochmal an den Start, diesmal aber auf der um 5 Kilometer längeren Laufstrecke! Nicht weit hinter dem Tagessieger Marcel Pachteu (LAC, 19:29 min) belegte er den 2. Platz in der Allg. Klasse, und Dritter wurde hier Fabio Unterholzer. Alfred Pudgar wird erst am kommenden Samstag beim Reisberglauf in St. Marein seine wahre Stärke ausspielen - diesmal wurde er Dritter bei den 60-jährigen Startern. Und LAC-Obmann Wolfgang Konrad konnte, da der einzige Starter über 70, trotz mäßiger Verfassung einen „Klassensieg“ erringen. Eindrucksvolle Bilanz der LAC-Athleten.